

СИБИРСКИЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК

SIBERIAN LAW HERALD



П Р А В О В О Й Ж У Р Н А Л

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 4 (63) (октябрь–декабрь) 2013 г.

Founded in 1998
4 Issues a year
№ 4 (63) (October–December) 2013

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Арзуманов И. А. Специфика государственно-правового регулирования этноконфессиональной сферы Восточной Сибири имперского периода. Ламаизм. Часть 1

Волкова С. Н. Регламентарные акты и их место в системе нормативных правовых актов

Курас Т. Л. Общественная деятельность служащих судебных палат Российской империи (1866–1917 гг.)

Серафимович А. Е. Функция судебного надзора в деятельности прокуратуры округа Омской судебной палаты в конце XIX – начале XX в.

Сугар Д. Система правовых ценностей и место собственности в ней (вопросы теории)

Вопросы гражданского права и процесса

Александров Ю. А. К вопросу о неприкосновенности собственности в римском праве

Бондаренко Н. Л. Конституирующие признаки принципов гражданского права и проблема выработки их дефиниции

Кицай Ю. А. Баланс интересов в договорных отношениях в жилищном праве

Нестолий В. Г. Энергосбытовая деятельность и энергосбытовые организации в сочинениях советских цивилистов – профессоров С. М. Корнеева и Б. М. Сейнароева (эюд к общей теории вспомогательного договора в связи с ошибочными суждениями Светланы Владимировны Матияшчук)

Issues of the Theory of the State and Law

3 **Arzumanov I.** The Specifics of the State and Legal Regulation of the Ethno-confessional Field of East Siberia of the Imperial Period. Lamaism. Part 1

11 **Volkova S.** Regulatory acts and Their Place in System of Normative Legal Acts

16 **Kuras T.** Public Activity of Employees of the Judicial Chambers in the Russian Empire (1866–1917)

23 **Serafimovich A.** Prosecutor's Supervision in the Omsk Court District on Late 19th – Early 20th Centuries

30 **Sugar D.** System of Legal Values and the Place of Property in It (Aspects of Theory)

Issues of Civil Law and Procedure

35 **Aleksandrov Y.** The Question of Inviolability of Property in Roman Law

40 **Bandarenka N.** Constituting Signs of the Principles of Civil Law and Problem of Development of their Definition

46 **Kitsay J.** The Interests' Balance in Contractual Relations in Housing Law

51 **Nestoliy V.** Power Marketing Activity and Power Marketing the Organizations in Compositions of the Soviet Civilians – Professors S. M. Korneyev and B. M. Seynaroyev (the Etude to the General Theory of the Auxiliary Contract due to Svetlana's Wrong Judgments Vladimirovny Matiyashchuk)

Вопросы уголовного права

Васильева Я. Ю. Легализация (отмывание) преступных доходов: вопросы квалификации и законодательной регламентации

Гайдай М. К., Герасимова Ю. Р. Пенитенциарная преступность: цифры и факты

Дицевич Я. Б. О правовых и организационных мерах предупреждения нарушений законодательства Российской Федерации об охране и использовании животного мира

Никонов П. В. Некоторые проблемы реализации уголовной ответственности за квалифицированные виды дачи взятки

Вопросы уголовного процесса и криминалистики

Брянская Е. В. Понятие и виды доказательств в уголовном судопроизводстве

Варпаховская Е. М. Реализация конституционных положений об охране прав потерпевших в уголовном судопроизводстве

Петров А. А. Правовые последствия решений Конституционного Суда Российской Федерации: попытка классификации

Яковлев Д. Ю. Объект и предмет научного познания криминалистики и объективная обусловленность интеграции в нее достижений биологии

Вопросы международного права и сравнительного правоведения

Старовойтова Е. И. Принцип всеобщности избирательного права в мировой практике: гарантии и ограничения

Тирских М. Г. Международно-правовые особенности дипломатического церемониала

Фильчакова С. Ю. Коллективные переговоры как форма социального партнерства в трудовом законодательстве Содружества Независимых Государств

Черняк Л. Ю. К вопросу о природе дипломатического этикета

Рецензии

Парягина О. А. Рецензия на кн.: Волк Е. А. Нормативные соглашения в трудовом праве : монография / Е. А. Волк. – Минск : Алмафея, 2013. – 164 с.

Юридический институт ИГУ

Актуальные проблемы квалификации хищений: стенограмма заседания круглого стола

Сведения об авторах

Информация для авторов

Issues of Criminal Law

59 **Vasilyeva Y.** Criminal Income Legalization (Laundering): Issues of Qualification and Legislative Regulation

65 **Gayday M., Gerasimova Y.** Crime in Penal Institutions: Numbers and Facts

71 **Ditsevich Y.** Legal and Organizational Measures Combating Legislation of the Russian Federation Violation in the Sphere of the Animality use and Protection

76 **Nikonov P.** Some Aspects of Criminal Liability Realization for Specified Types of Bribery

Issues of Criminal Procedure and Criminal Studies

86 **Bryanskaya E.** Concept and Types of Proofs of Criminal Legal Proceedings

93 **Varpakhovskaya E.** Realization of Constitutional Provisions of Victims' Rights Protection in Criminal Justice Process

99 **Petrov A.** Legal Effects of Decisions of the Constitutional Court of the Russian Federation: an Attempt to Classify

108 **Iakovlev D.** Object and Mater of Criminalistics and Integration of Biological Advance

Issues of International and Comparative Law

114 **Starovoytova E.** The Principle of Universal Election Law in World Practice: Yuarantees and Yualifications

122 **Tirskikh M.** International Legal Features of the Diplomatic Ceremony

129 **Filchakova S.** Collective Bargaining as a Form of Social Partnership in the Labour Legislation of the Commonwealth of Independent States

136 **Chernyak L.** The Nature of Diplomatic Etiquette

Reviews

144 **Paryagina O.** Review on the book: Volk E. A. The Normative Agreements in the Labour Law : Monograph / E. A. Volk. – Minsk : Almafeya, 2013. – 164 p.

Law Institute ISU

147 Actual Problems of Qualification Theft: a Transcript of the Roundtable

Information about Authors

178 **Information for Authors**